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 議案質疑（関連する一般質問を含む） 
質 疑 順 位 １ 番   中 山 田 健 晴 

  発 言 事 項  要          旨  答 弁 者 
 １．第１号議案に 
  ついて 
 「議案質疑」 
   部分 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 「関連一般質問」 
   部分 
 
 
 
 ２．第３号議案に 
  ついて 
 「議案質疑」 
  部分 
 
 「関連一般質問」 
   部分 

 

 ① ７款１項２目13節 

  測量設計業務委託料について。 
 
 ② ７款１項２目15節 
   中心市街地拠点施設整備工事費について。 
 
 ③ ７款１項２目19節 
   空き店舗等活用事業費補助金及び戦略的空き店舗等 
  活用事業費補助金について。 
 
 ④ ７款１項３目19節 
   広域観光周遊ツール整備事業費補助金について。 
  （現状と今後について） 
 
 ⑤ ８款５項４目13節 
   実施設計業務委託料について。 
 
 ① 今後の「昭和の町」の観光戦略について。 
 
 ② 町づくりにおいて「中活法」との関連について。 
 
 
 
 
 ① ２款１項１目19節 
  広域連合納付金について。 
 
 ① 後期高齢者医療保険制度における今後について。 

 

 市 長 

 
 

 〃 
 
 

 〃 
 
 
 

 〃 
 
 
 

 〃 
 
 
 市 長 
 

 〃 
 
 
 
 
 市 長 
 
 
 市 長 
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 議案質疑（関連する一般質問を含む） 
質 疑 順 位 １ 番   中 山 田 健 晴 

  発 言 事 項  要          旨  答 弁 者 
 ３．第11号議案に 
  ついて 
 「議案質疑」 
   部分 
 
 
 
 
 「関連一般質問」 
   部分 

 

 ① 歳入における分担金、使用料及び手数料の内訳に 

  ついて。 
 
 ② ２款１項１目15節 
   ケーブルテレビ施設工事費について。 
 
 ① 加入分担金について、計画では４月１日より６万 
  ３千円が必要とされているが、住民対策について。 
 
 ② 引き込み工事費の今後について。 
 
 ③ 現在の加入率と今後の対策について。 
 
 ④ センター施設の人員配置と運営について。 

 

 市 長 

 
 

 〃 
 
 
 市 長 
 
 

 〃 
 

 〃 
 

 〃 
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 議案質疑（関連する一般質問を含む） 
質 疑 順 位 ２ 番   大 石 忠 昭 

  発 言 事 項  要          旨  答 弁 者 
 １．第１号議案に 
  ついて 
 
 
 
 
 
 ２．第２号議案に 
  ついて 
 「議案質疑」 
  部分 
 
 
 
 
 「関連一般質問」 
  部分 
 
 
 
 
 
 ３．第５号議案に 
  ついて 
 「議案質疑」 
  部分 
 
 「関連一般質問」 
  部分 

 ① 同和対策推進活動費補助金について。 
 
 ② 住宅新築資金貸付金元利収入について。 
 
 ③ 長期滞納の原因と対策について。 
 
 
 
 
 ① 保険給付費について。 
 
 ② 後期高齢者支援金について。 
 
 ③ 介護納付金について。 
 
 ① 保健予防事業の推進について。 
 
 ② 国の算定ミスによる国保交付金について。 
 
 ③  国保税の引き下げについて。 
 
 
 
 
 ① 保険給付費について。 
 
 
 ① 介護保険料の軽減制度について。 

 市 長 
 

 〃 
 

 〃 
 
 
 
 
 市 長 
 

 〃 
 

 〃 
 
 市 長 
 

 〃 
 

 〃 
 
 
 
 
 市 長 
 
 
 市 長 
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 議案質疑（関連する一般質問を含む） 
質 疑 順 位 ２ 番   大 石 忠 昭 

  発 言 事 項  要          旨  答 弁 者 
 ４．第13号議案に 
  ついて 
 「議案質疑」 
  部分 
 
 
 「関連一般質問」 
  部分 
 
 
 
 
 ５．第14号議案に 
  ついて 
 
 
 ６．第22号議案に 
  ついて 
 「議案質疑」 
  部分 
 
 「関連一般質問」 
  部分 

 

 ① 市債の補正について。 

 
 ② スパランドへの運営補助金について。 
 
 ① 今年度末の市の借金は182億余り、年間３億円を超 
   える利息を支払っているが、利息が高すぎる。 
    高すぎる利息の地方債は繰上償還するなどし、地 
  方債残高を減額すべきではないか。 
 
 
 ① 保険給付費の補正と決算見込みについて。 
 
 
 
 
 
 ① ケーブルテレビ施設整備工事の工期の変更につい 
  て。 
 
 ① ケーブルテレビ試験放送について。 
 
 ② 集合住宅でのケーブルテレビ加入者が後日、市内 
  に新築し移住した場合などのケーブルテレビ加入分 
  担金、引き込み工事費について。 

 

 市 長 

 
 〃 

 
 市 長 
 
 
 
 
 
 市 長 
 
 
 
 
 
 市 長 
 
 
 市 長 
 

 〃 
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 議案質疑（関連する一般質問を含む） 
質 疑 順 位 ２ 番   大 石 忠 昭 

  発 言 事 項  要          旨  答 弁 者 
 ７．第28号議案に 
  ついて 
 「議案質疑」 
  部分 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 「関連一般質問」 
  部分 

 

 ① 第２条の保険料徴収猶予について。 

 
 ② 第２条の保険料減免について。 
 
 ③ 第５条の督促状について。 
 
 ④ 第６条の延滞金減額、免除について。 
 
 ⑤ 第８、９条の罰則について。 
 
 ⑥  被扶養者であった被保険者について。 
 
 ① 後期高齢者医療の保険料や医療差別など内容がわ 
  かるにつれ、関係者の不安が広がっている。早急に 
  説明会などで周知すべきではないか。 
 
 ② 現状の国保税に比較し、後期高齢者医療保険料が 
  増額になる高齢者への負担軽減対策について。 
 
 ③ 岐阜県大垣市の自民党市議団は、後期高齢者医療 
  制度廃止のビラを作成、議会に廃止決議を提案。 
   自民党関係者は、「この動きは全国各地で起こるだ 
  ろう」と語っています。 
    全国の500を超える地方議会では、後期高齢者医療 
  制度の見直しを求める意見書を可決しており、日本 
  共産党など野党４党は、２月28日に後期高齢者医療 
  制度を廃止する法案を衆議院に提出しています。 
    ４月実施を前にますます国民との矛盾が広がって 
  いますが、市長は政府に制度の廃止を働きかける意 
  思はないのか。 

 

 市 長 

 
 〃 

 
 〃 

 
 〃 

 
 〃 

 
 〃 

 
 市 長 
 
 
 

 〃 
 
 

 〃 
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